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In data 28.04.2025 alle ore 21:00 in collegamento video a mezzo whatsapp, è riunita 

l’Assemblea dei Soci della La Taska Onlus a seguito di convocazione inviata tramite 

PEC nei termini e nella modalità stabilite dallo Statuto, con il seguente O.d.G.: 

  i) approvazione Bilancio d’Esercizio 2024 e destinazione avanzo;  

 ii) importo quota associativa 2025 

iii) budget ed investimenti 2025 

 

Sono presenti all'ora e al giorno i sigg. Valeria Greco, Tommaso Greco (delega Valeria 

Greco), Cristina Fedeli, Licia Valentina Castro, Nicola Meroni (delega Luca Begani), 

Luca Begani e  Bressi Stefano in qualità di Tesoriere.  Il Presidente rileva e fa rilevare 

agli intervenuti che l’Assemblea è regolarmente costituita e atta a deliberare in quanto 

sono presenti in proprio e per delega la totalità dei Soci (5  soci pari al 100%) e dei 

Membri del CD (4 membri pari al 100%). 

A presiedere l’Assemblea è indicata all’unanimità dei presenti la dott.ssa  LVC e a 

verbalizzare la sig.ra C. Fedeli. 

Si passa quindi alla trattazione del primo punto; prende la parola il Tesoriere che 

illustra i principali dati economici dell’Esercizio 2024 con l’utilizzo di tabelle e grafici 

che sono sintesi delle informazioni contenute in forma estesa nel “Bilancio Economico” 

e “Bilancio Sociale” che formano la documentazione in copia a tutti gli intervenuti. 

Dopo ampio e approfondito dibattito, intendendo esaurito l’argomento il presidente 

dell’Assemblea chiede agli intervenuti di esprimersi in merito al primo punto. 

All’unanimità il Bilancio 2024 è integralmente approvato; l’avanzo è destinato per euro 

140.000,00.= a incremento del conto A.II.2 “Riserve vincolate per decisione degli 

organi istituzionali” e la rimanente quota pari a euro 6.918,00.= a A.III.1 “riserve e/o 

avanzi di gestione”. 

In merito al secondo punto dell’O.d.G., prende la parola il Presidente Luca Begani che 

ricorda agli intervenuti che storicamente non è mai stata richiesta una quota 

associativa e che questa scelta risale già alla  riunione costituente; ciò trova ragione 



 

nella necessità di incoraggiare e far crescere la base sociale. All’unanimità dei presenti 

è stabilito che la quota associativa per il 2025 sia pari a zero. 

In merito al terzo punto all’O.d.G., prende la parola il Segretario L.V.C. che illustra 

come le prospettive per l’anno 2025 siano di continuità con l’esercizio appena 

concluso; non è ragionevole un incremento dei ricavi in quanto l’offerta di 

residenzialità dell’Associazione è al massimo della sua capacità con una domanda da 

parte degli enti invianti ugualmente costante se non in crescita; un obiettivo 

individuato è quello di aumentare la disponibilità di ore di educativa per dare ulteriore 

qualità al lavoro. Il Segretario anticipa che a breve sottoporrà al CD alcune 

candidature. Prende quindi la parola Luca Begani che informa che in coordinamento 

con il Tesoriere, è pronto un piano di investimenti per acquisire immobili da destinare 

all’accoglienza. Questo come primo passo per creare degli immobilizzi patrimoniali e 

alleggerire il peso degli affitti. Prende la parola la dott.ssa V. Greco che chiede che sia 

messa a verbale la seguente dichiarazione che è presentata per iscritto: “Intervento 

riunione La Taska Valeria Greco ritiene che i fondi a disposizione dell'associazione 

possano essere investiti in progetti interni che migliorino l'offerta a minori e famiglie in 

carico all'associazione, potenziando i servizi giá presenti e investendo sulla formazione 

degli operatori. Per quanto riguarda gli eventuali futuri investimenti immobiliari, 

ritiene più utile puntare su immobili di dimensioni ridotte piuttosto che su immobili di 

grandi dimensioni per cui si rende necessario richiedere un mutuo dal 

capitale molto elevato.”   

Esauriti gli argomenti, nessuno chiedendo la parola, il Presidente prima di congedarsi 

formula al Tesoriere l’apprezzamento per la redazione del  Bilancio 2024 e in generale 

per il risultato della gestione economica; quindi al Segretario  L.C.V. esprime il 

personale ringraziamento; in occasione del 10 anno di attività, è unanime il 

convincimento che la sua guida e professionalità abbiano fatto la differenza e che il 

consenso che viene da tutti i portatori d’interesse sia un valore per l’Associazione e un 

suo grande merito. Alle 23:20 l’Assemblea è sciolta. 

  

il presidente 

 

 

Il segretario 
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